

Weihnachten bei den Bladebreakers

Ne kleine Weihnachts FF von mir

Von Reika-Atore

Kapitel 1:

So ne neue FF von mir, na ja eigentlich schon älter ab ich stell se jetzt zu Weihnachten rein^^

Es war kurz vor Weihnachten und die Bladebreakers waren dabei ihre WG festlich zu schmücken, selbst Kai half mit. Da die Bladebreakers und die Demolitionboys Freundschaft geschlossen hatten, wurden diese über die Feiertage eingeladen. Die Demolitionboys hatten die Einladung dankend angenommen und würden in den nächsten Tagen kommen. Im Hintergrund lief Weihnachtsmusik, während Tyson, Max, Kenny, Kai und Reika die Wohnung dekorierten. Ray stand in der Küche und machte Weihnachtsgebäck. "Reika wo hast die Streusel versteckt?! Ich weiß ganz genau das du sie gerippt hast!", kam es genervt aus der Küche. "Die sind in der Schublade unter dem Kühlschrank.", antwortete sie beleidigt. "Woher weiß er schon wieder das ich es war?", murmelte die Chinesin. "Wahrscheinlich weil ihr gemeinsam aufgewachsen seit und er deine Angewohnheiten kennt.", meinte Max, der neben ihr stand. "Das ist eine plausible Antwort.", stimmte sie ihm zu. "Du isst also immer die Streusel.", meinte Kai. "Ja, ich hab ne Schwäche für das Zeug.", erklärte sie.

Am Abend war die Wohnung komplett dekoriert, das Weihnachtsgebäck war vor Tyson in Sicherheit und Reika hatte den Rest der Streusel bekommen. "Leute, wir müssen noch die Gästezimmer fertig machen.", lies Kenny bemerken. "Schnapp dir Tyson und mach die Betten fertig. Ihr habt eh am wenigsten gemacht.", verordnete Kai und die beiden gehorchten." "Brav wie Schoßhündchen.", sagte Max beeindruckt. "Kai befiehlt, Tyson und Kenny gehorchen. Wie cool.", meinte Reika beeindruckt.

Die Tage vergingen und am Tag als die Demolitionboys ankamen, war Reika gerade einkaufen, fürs Abendessen. "Wo ist den Reika? Ich hab sie bis jetzt noch nicht gesehen.", wollte Tala von Ray wissen. "Die ist fürs Abendessen einkaufen, müsste aber bald zurück sein.", antwortete der schwarzhaarige. "Ich hab mich schon gewundert das sie nicht da ist.", stimmte Brayn dem rothaarigen zu. 5min später kam auch Reika, worauf für Tala die Sonne noch mal aufging. "Hi, hat länger gedauert als geplant. Ray nimmst du mir bitte was ab. Mir fallen jeden Moment die Arme ab.", sagte die braunhaarige als sie ins Wohnzimmer kam. Ray nahm ihr ein paar Sachen ab und die beiden brachten alles in die Küche. "Sag mal Kai, hast du deinen `Kindergarten` mittlerweile unter Kontrolle?", fragte Spencer. "Du meinst wohl eher ob ich Tyson unter Kontrolle habe. Die anderen machen was ich will, aber Tyson ist ein Hoffnungsloser Fall.", antwortete der Teamleader der Bladebreakers. "Sag bloß der

frisst immer noch so viel wie früher.", meinte Tala, das empörte "Hey!" Tysons ignorierend. "Um genau zu sein, er frisst immer noch so viel wie früher.", sagte Ray, als er aus der Küche kam. "Ihr könnt einem echt leid tun. Ihr müsst bestimmt in Übermengen einkaufen.", sagte Brayn Kopfschüttelnd. "Jetzt lasst Tyson und seine `Essmanieren` mal außen vor, bevor euch noch der Geschmack auf selbstgemachte, heiße Schokolade vergeht.", sagte Reika und kam mit einem großem Tablett aus der Küche, auf dem Tassen mit heißer Schokolade standen. "Reika denkt an alles.", meinte Max strahlend und nahm sich eine Tasse. "Wenn wir sie nicht hätten, wären wir an Tysons Geschrei schon längst taub geworden und sie ist für jeden da, wenn jemand Probleme hat.", fügte Ray noch hinzu. "Hört auf mit den Komplimenten, das ist doch selbstverständlich.", winkte sie ab, nachdem sie das Tablett abgestellt hatte. Die Demolitionboys versuchten Reikas heiße Schokolade und lobten sie wie aus einem Mund: "Die schmeckt genial!" "Familienrezept.", sagte sie knapp und ein Lächeln zierte ihre Lippen. Die Bladebreakers lachten über die Reaktion der Demolitionboys, da deren Gesichtsausdruck zu komisch war.

Das wars fürs erste... see you next Chapter!!!